

Date : 31/03/2014

Auteur : -

Insolite. A chaque camp politique sa boisson préférée



L'info décalée du jour nous vient du Huffington Post. Au lendemain de la cuisante défaite des socialistes aux élections municipales, le site internet publie son baromètre "exclusif" **Promise Consulting Inc** / Le HuffPost portant sur les habitudes de consommation de boissons alcoolisées des électeurs français. On apprend ainsi que les citoyens proches du Front de gauche aurait une préférence pour le Pastis, ceux de l'UMP pour le champagne et ceux du PS pour le vin blanc sec. L'électeur de l'UDI serait le plus porté sur les boissons alcoolisées, en général, alors que les citoyens les moins sensibles aux libations en tout genre se retrouveraient sous la bannière d'Europe-Ecologie-Les Verts ou... du Front national. Bref, difficile de tirer des conclusions.

Évaluation du site

Site du quotidien régional breton Le Télégramme. Il met en ligne l'intégralité de ses éditions papier. Il offre également un certain nombre d'informations et de services pratiques.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 548

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine